

Après l'agonie, le réconfort et le secours



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Lorsque les disciples ont prié suite aux menaces des chefs religieux, l'endroit où ils étaient rassemblés trembla puis ils furent tous remplis du Saint-Esprit. Ensuite, ils annoncèrent la parole de Dieu avec assurance. Ils ont rencontré la puissance de Dieu. La prière d'agonie amène l'exaucement et la gloire. Elle amène Dieu à se révéler et il se manifeste. Il répond et il envoie son feu tout comme il le faisait dans l'ancien testament sur les sacrifices. Il venait, et il consumait le

sacrifice. Il se révélait avec puissance, encourageant son peuple dans son action.

Je crois que ce qui a amené Dieu à visiter ainsi les disciples, c'est bien sûr leur prière de foi, mais aussi le fait qu'il connaissait leur sincérité. Et Dieu ne s'est pas trompé. Ils annoncèrent la Parole de Dieu. Ils firent leur part, puis Dieu fit sa part, et ensuite ils continuèrent à faire la leur. Ils ne s'attendaient pas à ce que Dieu fasse tout pour eux.

Après que Jésus ait résisté au diable dans le désert, des anges s'approchèrent de lui et le servirent. Dans le jardin de Gethsémani, un ange venu du ciel lui apparut et le fortifia ([Luc 22:43](#)). Après que l'apôtre Paul se soit fait persécuté et qu'il s'installa plus tranquillement dans la maison d'un homme, le Seigneur lui dit dans une vision pendant la nuit : « N'aie pas peur, mais parle et ne te tais pas, car je suis moi-même avec toi et personne ne s'attaquera à toi pour te faire du mal. En effet, j'ai un peuple nombreux dans cette ville » ([Actes 18:9-10](#)). Alors que le roi Hérode se mit à maltraiter des membres de l'Église, il fit mourir par l'épée Jacques, le frère de Jean, et fit arrêter Pierre pour le tuer. Pierre, attaché avec deux chaînes, dormait entre deux soldats; des sentinelles postées devant la porte gardaient la prison. Soudain, un ange du Seigneur survint et une lumière resplendit dans la cellule. L'ange réveilla Pierre et le fit sortir. Ceci arriva plus d'une fois, alors qu'ils annonçaient l'Évangile. Alors que Paul et les 275 personnes sur le bateau pensaient mourir, un ange du Seigneur lui apparut et le fortifia en lui disant de ne pas craindre. Fortifiez-vous et prenez courage ! N'ayez pas peur et ne soyez pas effrayé devant les incroyants, car Dieu marchera lui-même avec vous. Il ne vous délaissera pas, il ne vous abandonnera pas ([Deutéronome 31:6](#)).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com